



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Überprüfung Baukonzept Strafjustizzentrum Muttenz**

**Autor/in:** [Klaus Kirchmayr](#)

**Mitunterzeichnet von:** Bänziger, Beeler, Frommherz, Göschke, Martin, Schoch, Trinkler und Wiedemann

**Eingereicht am:** 14. Januar 2010

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Ein neues Strafjustizzentrum ist weitgehend unbestritten. Sehr unbefriedigend ist hingegen das "Preisschild", welches an diesem Projekt hängt. Von ursprünglich 50 Millionen ist der Realisierungspreis mittlerweile auf 85 Millionen gestiegen.

Angesichts der schwierigen finanziellen Lage des Kantons muss die Suche nach Lösungen, welche die gleiche Funktionalität zu einem günstigeren Preis bieten, forciert werden.

**Der Regierungsrat wird aufgefordert, das grundsätzliche Projekt für ein Strafjustizzentrum Muttenz so zu überarbeiten, dass ein Kostendach von 50 Millionen Franken nicht überschritten wird.**